

**Bataillonsskirennen 2020 in Oberndorf:**

## **Wanderpokale gingen ins Brixental**

Das diesjährige Skirennen des Wintersteller Bataillons wurde Anfang Februar von der Josef-Hager-Schützenkompanie unter Mithilfe des Skiclub Oberndorf am Steilhang der Penzingbahnen organisiert.

Bei traumhaften Wetter- und Pistenverhältnissen und bester Stimmung kämpften mehr als 50 Teilnehmer um den Sieg in ihren Klassen. Bei den beiden Wanderpokalen wurden die drei schnellsten Zeiten der für die jeweilige Kompanie gestarteten Läufer addiert. Der Jungschützen-Wanderpokal ging heuer an die Kompanie Westendorf, den Wanderpokal der Schützen darf für ein Jahr die Kompanie Brixen im Thale in Ehren halten.



*Foto links: Die Blumenmädchen mit Obmann Peter Brandstätter, Bgm. Hans Schwaigkofler, Bataillons-Kdt. Hans Hinterholzer, Hauptmann Josef Strobl – Foto rechts: die Rennläufer der Schützenklasse II*

Die Stockerplätze bei den Blumenmädchen belegten Lea Hauser (1.), Sophia Schroll (2.), und Anna-Lena Schroll (3.). Die schnellsten Jungschützen I waren Florian Bergmann (1.), Florian Kaserer (2.) und Laurin Andergassen (3.). Bei den Jungschützen II waren Simon Dax (1.) Samuel Pöll (2.) und Philipp Zass (3.) nicht zu schlagen, ebenso Michael Hölzl (1.), Johann Hirzinger (2.) und Tim Lindner (3.) bei den Jungschützen III.

Bei den Schützen I gewann Tagessieger Josef Unterrainer vor Stefan Danzl und Fabian Aschaber. Bei den Schützen II konnte Andreas Hirzinger vor Stephan Schroll und Josef Rieser den Sieg für sich verbuchen.

*-red-*



*Fotos: Trabi*